

Belle saison festive pour le Club d'Escrime de Geispolsheim qui fêtera au mois de juin ses 10 ans.

Au programme, de nombreux challenges sportifs au sein du club tout au long de la saison, ainsi qu'une rencontre parents/enfants qui a eu lieu le 9 avril. Lors de ce moment sportif et familial, les parents ont pu découvrir avec enthousiasme l'activité de leur petit bretteur.

Le club fêtera officiellement ce dixième anniversaire le 4 juin lors d'un mercredi festif (remises de diplômes, de nombreuses récompenses et vin d'honneur).

Le 22 juin, les familles d'escrimeurs pourront également se retrouver pour partager des activités ludiques au sein du Nature Parc d'Ostwald.

Malgré ces festivités, la compétition continue et deux épéistes se sont illustrés lors des championnats d'Alsace catégorie pupille obtenant tous deux une belle médaille de bronze : Alexandre Tagland chez les garçons et Agathe Paillard chez les filles.

Pour plus d'informations sur notre club, n'hésitez pas à consulter notre tout nouveau site internet :

escrime-geis.fr ainsi que notre page Facebook : cercle d'escrime de Geispolsheim.